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「心を一つに」 運動会へ突入！ 

今週は台風に悩まされる日々となっていますが、そのような中、代表委員会で、本年度の運動会

のスローガンが「心を一つに」に決定しました。本年度、初めて学校全体として取り組むイベント

となります。コロナ禍の中で、何かと制限もかかり、思い切って、思う存分、とはいかないところ

もありますが、やるからには盛り上がっていきたいです。 

9月 3日、全校放送で、体育部長の富久先生が運動会に向けての心構えについて話をされ、運営

委員長の高木優衣さんが、「みんなが集まることはできないけど、心だけは一つにして・・」とス

ローガンを発表しました。また、赤・青・黄ブロックのブロック長と応援団長が、自己紹介とがん

ばることについて、元気よく全校児童に伝えていました。 

その後、6年生のブロック長と応援団長の 9名に激励したくなって校長室に来てもらいました。

「何よりも６年生が楽しみ、そして１年生から５年生までをしっかり盛り上げていってほしい」と

伝えました。また、その場で、「心を一つに」するためにがんばる

ことを、一言で言うなら？、と尋ねると、各ブロックとも、目を

キラキラさせながら何やら確認し、次のように、堂々と答えてく

れました。 赤ブロックは「全力！」、青ブロックは「協力！」、

黄ブロックは「すばやく！」とのことです。 

何はともあれ、「心を一つに」目指していけるものがあるという

のは幸せなことですよね。 

 

 

 

 

 

 

学校にゴミが落ちてないんです！ 

 最近になって、はじめて気づいたことがあります。日頃から学校敷地周辺を見回りしていたので

すが、ゴミが落ちてないんです。以前勤めていた学校では、見回りや点検をしていると、多くのゴ

ミが学校内に落ちていて、袋いっぱい集めていたことがあったのを思い出

しました。そう考えると、大善寺小では、夏休み明けも、土日明けも、台

風明けも、ゴミがほとんど落ちていないということに、ふと気づいたので

す。 

当たり前ではないですよね。ゴミを散らかすまいと意識している方々

や、落ちていたら拾って下さる方々のおかげで、学校がきれいに保たれて

いるのですよね。 ほんとうにありがとうございます。 
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～やる気満々のブロック長・応援団長を紹介します～ 

【赤】ブロック長：福井望心さん、光山修造さん  応援団長：吉山秀虎さん 

【青】ブロック長：田中瑠果さん、蔵森友さん   応援団長：髙田芯さん 

【黄】ブロック長：安森椿さん、梅﨑耀平さん   応援団長：磯村大空翔さん 

 


